
 

Consejo Escolar 

29 de marzo de 2023 

 

Participantes: 

Macarena Torres          : Representante C.D.S Providencia  

Carolina Cáceres    : Directora  

Roberto Gallegos                              : Inspector General 6° a IV° Medio 

Pilar Guerra:                                     : Jefe de UTP Pre-Básica  a 5° Básico 

José Gutiérrez                                 : Jefe de UTP 6° básico a IV° Medio 

Ignacio Brunel    : Encargado de Convivencia Escolar 1er Ciclo básico 

Robinson Pérez                          : Orientador 1er ciclo Básico 

Loreto Ponce     : Coordinadora PIE 

Nayarett Salinas   : Representante Docentes     

Samantha  Sánchez                      : Representante Asistentes de la Educación 

Carlota Rojas    : Representante del Centro de Estudiantes 

Loreto Flaño          : Representante CEMPA 

Claudia Bravo    : Secretaria de acta 

 

 

 

 

 



 

 

Inicia el consejo escolar siendo las 12: 33 hrs. 

Da inicio a este consejo escolar virtual  Sra. Directora Carolina Cáceres dando a 

conocer la tabla del consejo. 

-Cuenta Pública 

-Planes de Formación 

-Proyectos CEMPA 

-Varios 

 

Se da lectura del acta anterior , la cual fue aprobada por unanimidad  

 

1. Cuenta Pública: 

Da inicio a la lectura de la Cuenta Pública la  Directora Sra Carolina Cáceres 

en los siguientes aspectos: 

✓ Administrativos informando que el IDE de media es de un 77% de 

vulnerabilidad siendo más alto que el de básica, que es un 69% 

✓ Número de funcionarios del establecimiento en cada estamento 

✓ Redes de apoyo con lo que cuenta el liceo 

✓ Estadística de reprobación año 2022 

✓ Resultados evaluaciones externas DIA y Aula Educa 

✓ Resultados de estudiantes egresados de IV° año medio y su ingreso a la 

Ed.Superior. 

✓ Participación de equipo de gestión en Proyectos  ministerial ADECO 

 

 

✓ Sra Loreto Flaño consulta por egreso de estudiantes PIE .Se responde que 

son estudiantes que han superados sus dificultades y que los estudiantes 

que se han cambiado de colegio no son considerados egresados del 

programa. 

 

✓ En cuanto a la Gestión Pedagógica, se informa sobre los Programas 

implementados 

✓ En relación a Convivencia Escolar se dan a conocer las acciones realizadas 

por el Equipo de Bienestar Estudiantil 

 

 

2. Planes Normativos: 

 



 

✓ Plan de Gestión de Convivencia Escolar 

Don Ignacio Brunel, señala que en Consejo escolar del 4 de enero del 

presente año, fue aprobado el Plan de Gestión de Convivencia del 

establecimiento.  

También se informa que se realizó un video de difusión del RICE, el cual se 

está proyectando en el hall del liceo y  será compartido a los subcentros de 

cursos y profesores para ser trabajado con los estudiantes. 

Sra Loreto Flaño solicita si este se puede subir a la página web  del liceo  a 

lo que se responde que se realizará. 

 

✓ Plan de Formación Ciudadana  

Don José Gutiérrez presenta objetivos y acciones del Plan. El Jefe de UTP 

señala que el Plan será  publicado en la página web del liceo . 

 

✓ Plan de sexualidad, afectividad y género 

Don Robinson Pérez indica que este Plan se revisa anualmente con los 

profesores y que desde Orientación se entregan directrices para realizar la 

aplicación con los estudiantes. 

El Sr.Pérez señala que este año continuaremos con el apoyo del Programa 

de Espacio Amigable  conformado por especialistas ( matrona y trabajadora 

social) quienes  atienden estudiantes y realizan intervención en los cursos.  

Se le pedirá apoyo a las especialistas para que nos colaboren en la difusión 

de consulta a la comunidad con relación a la instalación de dispensador de 

preservativos en el establecimiento. 

Se solicitará  apoyo a CEMPA para difusión con los apoderados. 

 

✓ Plan de apoyo a la inclusión  

Al presentar este Plan se hace énfasis que no está enfocado en la atención 

de estudiantes del PIE. SE informa que aborda el trabajo con estudiantes que 

cuentan con diversas necesidades, tales como : retirarse antes del término 

de la jornada para desarrollar aptitudes deportivas y artísticas . Se refuerza 

la necesidad de trabajar con la familia. 

 

✓ Plan de desarrollo profesional docente 

Sra Pilar Guerra presenta la modalidad de trabajo instalado con los docentes, 

el cual ha fortalecido el intercambio de experiencias exitosas . También 

señala que este plan se actualiza año a año. 

 

✓ Plan Integral de seguridad escolar 

Dn Roberto Gallegos da a conocer los objetivos del PISE y señala que la 

comunidad ha participado adecuadamente en los ensayos de evacuación. 



 

Debido al movimiento telúrico percibido la semana, se pudo observar que los 

estudiantes y docentes conocen su zona de seguridad y la manera de realizar 

la evacuación. También informa que los estudiantes que están en  clases de 

educación física se reúnen en el centro del patio ,ya que es su zona segura. 

Informa que se realizan ensayos mensuales de evacuación ante posible  

por incendio o fuga de gases , donde la salida se realiza por calle Lautaro. 

Profesora Nayarett Salinas consulta si hay otra alternativa de evacuación del 

establecimiento, ante una emergencia , como incendio en el sector de calle 

Lautaro.  Se indica que ante una real emergencia la persona que dirige la 

situación debería señalar las acciones a seguir. 

 

3. Proyectos CEMPA 

✓ Corto plazo reparación y pintura de patio de 4° y 5° básico  

Consulta por si queda pintura blanca , ante lo cual sra directora dice que 

revisará con el Jefe administrativo.El Cempa presenta la idea de pintar 

diferentes espacios del colegio, invitando voluntariamente a docentes y 

asistentes del liceo. 

Profesora Nayarett indica que debe informar a los docentes si pueden 

participar de esta actividad. 

Sra Carolina propone pintar por sectores. 

Otros proyectos presentados son::  

 

✓ instalación de bebederos en patio de Santa Isabel 

✓ Largo plazo sombra Santa Isabel  

✓ Rifa por realizar en abril y mayo 

✓ Feria del libro usado 

✓ Feria emprendimiento de artesanos, solicita poyo con números artísticos 

✓ Bingo  

✓ Jeans day , se solicitan 3 en el año. Sra directora indica que debe revisar las 

solicitudes, pues ya ha recibido la solicitud  de III° y IV° Medio 

 

Siendo las 13:43 hrs, finaliza el consejo escolar, la Sra. Directora agradece la 

presencia de los participantes 

 

 

 

 

    


